



令和6年度 3月号 社会福祉法人 晋栄福祉会
大阪市立北恩加島保育所

今年度も残りわずかとなりました。この一年で大きく成長した子どもたちの姿を嬉しく、頼もしく感じています。新年度へ向け、わくわくする気持ち、少しドキドキする気持ち…そんな一人一人の子どもの思いに寄り添いながら、過ごしていきたいと思えます。朝夕はまだまだ冷え込み、体調を崩しやすい時期です。残り1か月、元気に楽しく過ごしていきましょうね。

3月 行事予定

- 3日(月) お楽しみ会
- 7日(金) お別れ会
- 11日(火) 避難訓練(消防合同)
- 12日(水) 修了式予行2回目
- 13日(木) 幼児 お別れ遠足
- 14日(金) 乳児 お別れ遠足
- 18日(火) 修了式予行3回目
- 19日(水) 修了を祝う会
- 24日(月) クラス移動



お別れ遠足について

3月13日(木) (3~5歳児)

3月14日(金) (0~2歳児)

★雨天でもお弁当が必要です。

詳細は改めて手紙を配布します。



修了を祝う会について

令和7年3月19日(水)

5歳児集合時間：9：30

開始時間：10時から 場所：5歳児保育室

※保護者は1家庭2名までの参加です。



持ち物の名前記入を確認お願いします！

1年間使用したものは名前が薄くなっていたり、消えていたりしているので、確認して名前記入をして下さい。新年度に向けての新しい衣類や持ち物にも名前記入を忘れないようにお願いします。

また、新しい物は自分の持ち物であると分かるように子どもたちにも持ち物を見せてあげて、「自分の物」を教えてあげて下さい。特に衣類は、見たことがない服だと自分の物なのか分からず戸惑うことがあります。



節分のつどい

2月3日(月)に「節分のつどい」がありました。節分ってどんな日なのかな？マジックシアターを通して話をききました。話を聞いた後は、みんなで豆まきごっこ！おやつの中には、今年1年元気に過ごせますように…と思いを込めて恵方巻を食べました。



乳児保育参観がありました！

2月7日(金)は乳児クラスの保育参観でした。お家の人に来ることに、ワクワクしていた子どもたち。いつもの遊びをお家の人と楽しみ、とても嬉しそうな子どもたちの笑顔がみられました。ご参加ありがとうございました。



中泉尾小学校との交流がありました！

2月20日(木)5歳児ぞう組が中泉尾小学校へ行きました。いろいろなお兄さんお姉さんに優しく声を掛けてもらい、面白い遊びを覚えてもらい、ドキドキワクワクの子どもたち！小学校の雰囲気を味わうことが出来ました。



交通安全指導がありました！

2月25日(火)に交通安全指導がありました。大正警察署の方が来てくれて、道の歩き方、横断歩道の渡り方、信号の意味などなど。色んなことをたくさん教えてくれました。所庭に交差点を作って、実際に道を渡るときも子どもたちは「右見て左見て、もう一度右を見て・・・」と上手に確認していました。



ひよこ組(0歳児)

制作しようかな？とペンや紙を手にすると、3人も机に向かっていき、椅子にちょこんと座り、楽しそうにおしゃべりをして待っています。保育士の動きをしっかり見ている、いつも驚かされます。3人も「できる！」と一緒に増えた1年でした。3月はあひる組の部屋で遊んで楽しく過ごし、新しい部屋に慣れていきたいです。

★目標…あひる組の部屋に慣れよう！

あひる組(1歳児)

2月は、新しい簡単なルールのある集団あそび「むっくりくまさん」を楽しみました。円になり、友だちと手を繋ぎ「むっくりくまさん、むっくりくまさん〜♪」と歌っている姿を見ていると、友だちとの関わりがどんどん深まってきていると感じ嬉しく思います。今月は、あひる組で過ごす最後の月です。らっこ組に向けて生活の流れも変わります。新年度の新しい環境に、安心して子どもたちが過ごせるようにしていきたいです。

★目標…らっこ組で保育士や友だちと一緒に過ごして、新しい部屋に慣れよう！

らっこ組(2歳児)

2月は保育参観がありました。保護者の方と一緒に小麦粉から粘土を作り、感触を楽しんだり、親子でのやりとりを楽しみながら、好きな形を作り、見せ合うことを喜んでいる子どもたちでした。また、以前にも増して、ぱんだ組に進級することに期待感を持つ姿が見られます。新しく買ってもらった上靴を履いて、嬉しそうに見せてくれたり、ぱんだ組と交流することで「もうすぐ、ぱんだ組になる！」と話し、楽しみにしています。らっこ組での生活も残り1ヶ月！3月も進級に期待を持ちながら楽しく過ごしたいです。

★目標…進級に期待を持って、保育士や友だちと過ごそう！

ぱんだ組(3歳児)

少しずつ進級への期待が高まってきている子どもたち！遊びの中でも「もうすぐ、きりん組になる〜♪」と話す姿が見られています。また、きりん組さんと修了するぞう組さんへのプレゼントを作ったり、「ぞう組さんには内緒・・・」と言いながら、お祝いの歌を練習したり…。友だちと協力しながら、修了児をお祝いするお別れ会に向けての取り組みをしてきました。3月は、進級に向けてきりん組の部屋で過ごしたり、一緒にあそんでもらいながら、楽しく過ごそうと思います。

★目標…異年齢で関わりを通して、進級に期待を持とう！

きりん組(4歳児)

2月は、ぞう組さんと朝は人数調べ当番、夕方は延長当番を一緒にして、ぞう組さんの姿を見て「次は僕たち私たちがするんだ！」という気持ちが芽生えています。また、お別れ会の準備も始まり、友だちと話し合いをし、協力する喜びが感じられるようになってきました。きりん組も残り1ヶ月となりましたが、異年齢の交流を持ちつつ、年長児になるという期待を膨らませていけるようにしたいです。

★目標…年長児への期待を膨らませよう！

ぞう組(5歳児)

保育所生活も、残りあと1ヶ月になりました！！2月は、中泉尾小学校との交流がありました。体育館では、小学生が学校の生活を分かりやすく教えてくれ、みんな真剣な表情で聞いていました。広い運動場では、ボールあそびや鉄棒など、小学生に教えてもらい楽しみました。優しくしてくれる小学生に、憧れの気持ちを抱いたようでした。

★目標…就学への期待を持ち、保育所生活を思いっきり楽しもう！